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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 「人口減少に歯どめをかける」宣言について 

(1) 市長はどのようなお考えから、人口減少に歯どめをかけると

宣言されたのでしょうか。 

(2) 具体的にどの指標において歯どめをかけることを念頭に宣言

されたのでしょうか。 

(3) 現在、人口減少を前提とした計画等を進めているが、人口減

少に歯どめがかかった際の計画等の見直しも想定して、今後運

営されるおつもりでしょうか。 

(4) 人口減少に歯どめをかけるという市長のビジョンは、今後も

変わることはないか、お聞かせください。 

 

２ 経済の活性化と雇用の創出について 

(1) 中小企業振興プランについて、中小企業振興基本条例を議員

時代に提案された市長から見て、これまでの事業展開をどのよ

うに評価しているのでしょうか。 

(2) 都市政策研究所が毎年行っている基本計画重点プログラム市

民アンケートでは、経済と雇用の創出における評価は低い数値
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が常態化している。市長はこの市民アンケートの結果を受け、

どのような印象をお持ちか、お聞かせください。 

(3) 具体的な施策については、今後、（仮称）横須賀再興プランに

反映していくとのことだが、市長として、雇用政策における課

題は何であるとお考えでしょうか。 

(4) 市内企業数をふやし市内経済を循環させ、市内事業所数や従

業員数をふやしてくために、どのような戦略で企業誘致活動を

強化していくおつもりか、お聞かせください。 

 

３ 西地区の開発について 

(1) 西地区の豊かな環境を私は守り続けていかなければならない

と考えている。市長は、「西地区の開発」について、どのような

開発を想定されているのでしょうか。 

(2) 市長は、公約にも「国道 134 号を拡幅」すると記載があった

が、拡幅できる土地はほとんどないに等しいのが現状である。

「国道 134 号の拡幅」について、具体的にどのエリアを想定し

ているのでしょうか。 

(3) 市長は、この西地区をリゾートと表現することで、どのよう

なエリアにしていこうとお考えか、お聞かせください。 

 

 


